

Verstorbenen Gedenken

Autor Falko Ismer-Werner

Leider sind einige gute Sportfreunde in der letzten Zeit verstorben....wir gedenken an sie. / Malheureusement, quelques bons amis sportifs sont décédés récemment...nous nous souvenons d'eux.

In den letzten zwei Monaten haben uns zwei Mitglieder unseres Sportes verlassen:

- **Erich Kuratli (RC Oberriet-Grabs)**
- **Jakob Tanner (RRTV Weinfelden)**

Zwei wunderbare Menschen, zwei exzellente Ringer, welche nicht nur die Farben unseres Landes international erfolgreich vertreten haben.

Erich Kuratli und Jakob Tanner waren zwei aussergewöhnliche Personen. Zwei Männer, die für den Ringersport über ihre Aktivzeit hinaus gelebt haben.

Während Jahrzehnten haben die Verstorbenen ihr Wissen ehrenamtlich an die Jungen weitergegeben. Sie standen viele Stunden am Mattenrand, begleiteten die Schüler und Junioren, trösteten und motivierten sie bei Niederlagen!

Wir gedenken Erich Kuratli und Jakob Tanner und senden ihren Familien in den schweren Tagen ein paar positive Gedanken und wünschen viel Kraft.

R.I.P. lieber Erich und lieber Köbi - Danke für alles!

In stiller Anteilnahme

Swiss Wrestling Federation, der Zentralvorstand

--- Traduction rapide en langue française ([deepl.com](https://www.deepl.com)) ---

Au cours des deux derniers mois, deux membres de notre sport nous ont quittés :

- Erich Kuratli (RC Oberriet-Grabs)
- Jakob Tanner (RRTV Weinfelden)

Deux personnes merveilleuses, deux excellents lutteurs, qui ont non seulement représenté avec succès les couleurs de notre pays sur la scène internationale.

Erich Kuratli et Jakob Tanner étaient deux personnes extraordinaires. Deux hommes qui ont vécu pour la lutte au-delà de leur vie active.

Pendant des décennies, les défunt ont transmis leur savoir aux garçons à titre honorifique. Ils se sont tenus au bord du tapis pendant de nombreuses heures, ont accompagné les élèves et les juniors, les ont réconfortés et motivés en cas de défaite !

Nous nous souvenons d'Erich Kuratli et de Jakob Tanner et envoyons à leurs familles quelques pensées positives et leur souhaitons beaucoup de force dans leurs jours difficiles.

R.I.P. cher Erich et cher Köbi - merci pour tout !

Dans la sympathie silencieuse

Fédération Suisse de Lutte, le conseil d'administration